

令和3年度予算「新しいまちづくり加速」とコロナワクチン接種

3月23日に町議会の議決を頂き、田上町の新年度予算が成立しました。令和2年は3月の国道403号小須戸田上バイパスの全線開通、10月に「道の駅たがみ」、令和3年3月に「地域学習センター」がオープンし、「田上町が大きく変わり、羽ばたく年」となりました。令和3年度は、このにぎわいを町全体に広げ、田上町が「さらに羽ばたく年」となるよう新しいまちづくりを加速させてまいります。

令和3年度予算について、詳しくは広報紙等でお知らせしますが、その概要を紹介します。

①「第6次総合計画」の策定

総合計画は将来、田上町をどのような「まち」にしていくのか、どのようなことをしていくのかをまとめたもので、町民が行政と一体となって取り組む新しいまちづくりの「道しるべ」であると考えております。計画策定にあたっては「オール田上」「みんなと決める、みんなと進める」ということを基本姿勢に、町民がこれからも住み続けたいと思えるような町にしていまいります。

②「新たな公共交通」の導入

きずな3月号でもお知らせした通り、デマンド型乗合タクシー「ゴマンド号（愛称）」は4月1日から運行します。多くの方からご利用いただき、愛されるよう運営します。

③町の総合防災訓練の実施

令和元年、2年度に整備しました防災行政無線を活用した情報伝達や感染症対策を踏まえた避難行動などの検証を行います。

④「清掃センター」について

現施設の延命化を図りながら、新しい施設の構想について加茂市と協議を進めていきます。

最後に、新型コロナウイルスのワクチン接種も始まります。65歳以上の方に4月19日以降に接種券を発送し、予約を開始します。5月11日以降、町交流会館を会場に完全予約制の集団接種を行います。会場までの送迎バスの運行も予定しております。16歳から64歳までの方には、7月頃に案内します。詳しくは4月9日に改めてお知らせします。

令和3年3月24日

田上町長 佐野恒雄